



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 19 de julio de 2023
Boletín: COY/DCS/180

EN COYOACÁN INVERTIMOS EN EL FUTURO DE LA NIÑEZ: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *En la clausura del ciclo escolar 2022-2023 de la escuela Primaria “Luis Hidalgo Monroy”, se anuncia útiles y uniformes escolares gratuitos para estudiantes de primaria y secundaria*
- *Mi administración está enfocada en brindar las herramientas necesarias para que no abandonen sus estudios, además estamos dignificando y fortaleciendo la infraestructura educativa: Giovani Gutiérrez*
- *A este plantel se le intervino con pintura exterior e interior, se repararon las canchas, se colocó mallasombra, se instalaron luminarias, se hicieron los rótulos y se dio mantenimiento a los baños: Martha Elguea*

“Invertir en el futuro de la niñez es invertir en el futuro de México, por eso mi administración está enfocada en brindar las herramientas necesarias para que no abandonen sus estudios, además estamos dignificando y fortaleciendo la infraestructura educativa”, sostuvo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar al clausurar el ciclo escolar 2022-2023.

La ceremonia tuvo lugar en la Escuela Primaria “Luis Hidalgo Monroy”, que alberga a 400 estudiantes de educación primaria.

Ante la Supervisora de la SEP, Herminia Valdivia Cercedo, autoridades educativas, maestros, padres de familia y alumnos, Gutiérrez Aguilar indicó que para el próximo ciclo escolar se dotará de útiles y uniformes gratuitos a todos los estudiantes de las 88 primarias y 34 secundarias de la demarcación.

Además, se continuará con las obras de rehabilitación y mantenimiento de planteles educativos, para garantizar un entorno seguro a maestros y alumnos con espacios públicos limpios y ordenados.

Al respecto la directora general de Obras Públicas y Servicios Urbanos de la alcaldía, Martha Elguea, subrayó que este gobierno demarcacional pone énfasis en la rehabilitación de las escuelas de Coyoacán. “A este plantel se le intervino con pintura exterior e interior, se repararon las canchas, se colocó mallasombra, se instalaron luminarias, se hicieron los rótulos y se dio mantenimiento a los baños”, agregó.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



Como padrino de la generación 2017-2023, el alcalde felicitó a las 62 niñas y niños de 6º Año, quienes concluyeron su educación primaria; “no nada más es un ciclo escolar, están cumpliendo un ciclo de vida”.

“Cuando viene uno a una escuela no nada más se aprende historia, matemáticas o geografía, también aprendemos valores, convivimos con otros pequeños, pero lo más importante es que nos asomamos a ver la vida real, lo que se ve en la calle y lo que nuestro semillero hará de México con nuestras niñas y niños, que son el futuro”, señaló.

“Todo mi reconocimiento a todos los docentes que participaron en esta generación, ustedes dejan una huella en la vida de los estudiantes, la mamá, el papá, todos participamos en la educación de nuestros hijos, para que ustedes, niñas y niños cuenten hoy con las herramientas necesarias para hacer frente a los retos venideros. Son ustedes nuestro presente y futuro, son el orgullo de nuestro querido Coyoacán, estoy seguro que de aquí saldrán grandes empresarios, deportistas, médicos y maestros”

Al entregarle un reconocimiento al alcalde por su invaluable apoyo a la niñez escolar, el director del plantel, Manuel Alejandro Martínez Delgado, destacó la presencia del alumno Jaden Suárez León, ganador del Latin Grammy 2022 a los 8 años de edad, el niño más pequeño que ha ganado este premio y que es estudiante de esta primaria y orgullosamente coyoacanense.

Más tarde el alcalde acompañado del diputado federal Luis Cházaro, el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo, y las directoras generales de Igualdad de Género y No Discriminación, Desirée Navarro y de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, Monserrat Cruz Ramírez, supervisó los trabajos terminados de banquetas y rampas para personas con discapacidad, que se llevaron a cabo en la calle de Totonacas, entre Rey Moctezuma a Rey Topilzin, donde se rehabilitaron más de 3 mil 600 metros cuadrados de obra, con una inversión de 3.4 millones de pesos.

oooOOOooo